

Presseinformation

Sparkassengutscheine für die jüngsten Viernauer Bürger

Viernau, 23. Januar 2020

Einer schönen Tradition folgend, begrüßten Markus Böttcher, Bürgermeister von Steinbach-Hallenberg und Sparkassenmitarbeiterin Gabriele Meffert am 23. Januar 2020 wieder die neuen kleinen Erdenbürger des Ortes.

Mit einem Gutschein der Sparkasse im Wert von 25,- Euro, der den städtischen Willkommensgruß an die glücklichen Eltern ergänzte, wurde ein erster finanzieller Baustein für das Leben ihrer Sprösslinge überreicht.

Der Gutschein gehört zu einer Reihe von attraktiven Angeboten des regionalen Kreditinstitutes rund um den Sparkassen-Geburtenservice.

Bürgermeister Markus Böttcher lobte während der Veranstaltung das kontinuierliche und verlässliche Engagement der Rhön-Rennsteig-Sparkasse in der Region. Verdeutlicht sie damit auch ihre Rolle und Bedeutung, sich für das Gemeinwohl einzusetzen. Sparkassenvertreterin Gabriele Meffert betonte gegenüber den Anwesenden, dass sich die Rhön-Rennsteig-Sparkasse auch in Zukunft vor Ort engagieren wird. „Die regionale Verwurzelung und die dadurch entstandene Partnerschaft sind für die Sparkasse Bestandteil ihrer Unternehmensphilosophie!“.

1.170 Zeichen (mit Leerzeichen)

Michael Kraus
Rhön-Rennsteig-Sparkasse
Leiter Unternehmenskommunikation
Tel. 03693/468-1040
Michael.Kraus@rhoen-rennsteig-sparkasse.de